

Dirección Corporativa de Relaciones Externas y con Inversores

Madrid, 9 de junio de 2000

DINAMARCA PREMIA LA GESTIÓN MEDIOAMBIENTAL DE REPSOL YPF

Repsol YPF ha obtenido el Premio de Medio Ambiente 2000 otorgado por las autoridades danesas de la Región Norte de Jutlandia. El representante de la compañía recibió el galardón de manos del Vicepresidente del Comité Medioambiental de la Región, en un acto celebrado el pasado día 7 en Bronderslev, ciudad en la que se encuentra la filial danesa del Grupo.

Repsol YPF recibió el premio por el gran esfuerzo realizado en materia de medioambiente en la producción de placas acrílicas, en cuyo proceso de fabricación ha conseguido reducir el consumo de agua, así como el de disolventes y ablandadores. El Ayuntamiento de Bronderslev ya había premiado el pasado mes de enero a Repsol YPF por sus logros medioambientales. Esta filial de Repsol YPF se constituyó en 1989 y su actividad se centra en la producción y comercialización de placas acrílicas. Dispone de la certificación ISO 14001 desde enero de 1999.

Repsol YPF ha realizado importantes inversiones en los últimos 5 años para reducir, con criterios de eficiencia, el impacto ambiental de los procesos, instalaciones y servicios, contribuyendo así a la mejora del medio ambiente. En esta dirección, ocupan una atención preferente la prevención de la contaminación, el ahorro y la eficiencia energética y, en general, el uso racional de los recursos naturales y el respeto del entorno.

El Grupo dispone de un Sistema de Gestión Medioambiental establecido documentalmente en 1996 y que se ajusta a las directrices de la norma ISO 14001. Estructurado en tres niveles (Corporación, Empresas Operativas y Centros Industriales) incorpora los principios medioambientales definidos para la compañía a los procesos de decisión y control del negocio en todas sus fases, desde la planificación estratégica hasta la operación de procesos e instalaciones.